



# 夢に向かえ！ 「夢の実現」「開拓者精神の継承」

令和8年1月9日  
南大東村立南大東小中学校  
学校だより 1月  
第27号

## 2026年(令和8年)3学期スタート！

午年(うまどし)！何事も前向きに力強く走り続けましょう！



新年明けましておめでとうございます。新年を迎え、年度最後の3学期が始まりました。1月7日（水）の始業式は、各学年代表の児童生徒から「新年の決意」を述べてもらいました。3学期はスタートしましたが、児童からは苦手な教科の頑張り、中学校からは生活態度の改善や、受検に向けた決意など、4月の新年度を見据えた決意が発表されました。

## 第48回那覇地区中学校新人バドミントン競技大会

**悲願の表彰！第3位！  
末吉 璃心さん(中2)**

12/26～12/28にかけて行われたバドミントン大会、本校バドミントン部は男女共に成長した姿を發揮し、大活躍！その中で、末吉璃心さんが見事、第3位で表彰されました！これまでの引退した3年生や監督・コーチが繋いできた成果が確実に成果としてあらわれています。男女共に成長はみられますが、悔しい思いをした仲間もいますが、それをエネルギーに変えて、次の大会には結果を残してほしいと思います！



**末吉 璃心(中2) 第3位**

私が第3位まで行くことができたのは。今まで大事なことを沢山教えてくれた先生達や応援や支えてくれた保護者の皆さんのおかげだと思います。今回の大会で沢山課題が見つかったので、次の中体連では、課題を改善し、皆で団体も個人もベスト4以上で、県大会に出場します！

**内里 愛琉(中2) ベスト8**

毎日の練習で、本当の大会や試合をイメージしてゲームをして想像で大会の緊張を慣らして大会に臨むことができた。これから練習ではキツいときに自分でキツいのに耐えて臨むことを意識して、メンタル面やスタミナをもっと強くして、県大会の出場権をつかみたい。

**儀間 結大(中2) ベスト8**

新人大会では目標ベスト4だったけど、ベスト4がそれなくて悔しかった。でも、ベスト8めまでは格下の相手に自分から攻めて自分のリズムにすることができたので良かった。